



Du nouveau pour le sevrage

Rubrique : actualités - Date : jeudi 18 mars 2004

20 Minutes signale que deux études cliniques viennent de confirmer l'efficacité du rimonabant pour traiter l'obésité et pour accompagner le sevrage tabagique.

Le journal qui indique que le rimonabant appartient à la classe des CB1 bloquants dont la propriété est de bloquer les CB1 qui sont « des récepteurs cellulaires & au cannabis », précise que ces CB1 jouent un rôle important dans la régulation de l'appétit « ce qui explique les fringales des consommateurs de marijuana ».

Qualifiant le rimonabant de « sorte d'anti-cannabis », le quotidien rapporte qu'après un an de traitement des patients souffrant d'obésité ont vu leur poids et leur « mauvais cholestérol » baisser alors que chez les gros fumeurs la prise de rimonabant a augmenté les chances de réussite de sevrage. L'agence note que le laboratoire espère commercialiser le produit avant 2006.